

Patroli Biru Polsek Cantigi, Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kriminalitas

Indramayu - INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 12, 2023 - 06:05



Patroli Biru Polsek Cantigi, Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kriminalitas

Indramayu- Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan kehadiran yang kuat di tengah-tengah masyarakat dengan melaksanakan patroli biru. Jumat (11/8/2023) malam.

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya pencegahan dan antisipasi terhadap gangguan kamtibmas, seperti tawuran, genk motor, tindak kejahatan C-3 (Curat, Curas, & Curanmor), serta potensi gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam melaksanakan patroli, Polsek Cantigi telah menentukan rute yang mencakup beberapa desa, yaitu Desa Cantigi Kulon, Desa Cemara dan Desa Panyingkiran Kidul, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu.

Bentuk kegiatan patroli ini meliputi beberapa aspek penting meliputi Petugas

patroli melakukan standby di titik-titik strategis yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas dan kriminalitas.

"Ini bertujuan untuk memberikan sinyal kuat kepada potensi pelaku kejahatan bahwa polisi ada dan waspada," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan, Sabtu (12/8/2023) pagi.

Ia menyebut kehadiran petugas patroli dalam seragam biru menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Masyarakat merasa lebih percaya diri dan tenang dengan adanya kehadiran polisi di lingkungan sekitar.

Lanjut Kapolsek menyatakan bahwa Tim patroli bergerak secara mobile melalui rute yang telah ditetapkan.

Selama patroli, petugas berinteraksi secara dialogis dengan warga, memberikan pesan-pesan kamtibmas, serta menerima masukan dan informasi dari masyarakat.

"Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Patroli biru ini adalah wujud dari komitmen kami dalam memberikan perlindungan serta mencegah potensi gangguan kamtibmas di wilayah ini," ujarnya.

Melalui patroli dialogis, petugas Polsek Cantigi juga menyampaikan pesan penting kepada masyarakat, termasuk himbauan agar bersama-sama menjaga kamtibmas. Warga juga didorong untuk melaporkan informasi tentang kejahatan, premanisme, dan tindakan mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan bebas dari potensi gangguan kamtibmas," tambah Kapolsek

Dengan melaksanakan patroli biru seperti ini, kami berharap dapat menciptakan dampak positif dalam membangun keamanan bersama dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi masyarakat. Langkah-langkah proaktif ini adalah bukti nyata dari komitmen Polsek Cantigi dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Pungkasnya.